

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Usaha dan Energi Di Kelas XI Semester I SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P 2013/2014 “, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Henok Siagian M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal persiapan sampai selesai skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Ridwan A. Sani M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D. Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si, dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru Fisika yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Terima kasih juga disampaikan kepada orang tua penulis Ayahanda Mompang Harahap dan Ibunda tercinta Ena Hati Hasibuan, yang telah banyak memberikan dukungan, do'a , semangat, motivasi, perhatian dan pengertian yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed, terkhusus juga kepada adik – adik (Fatimah Harahap, Anna Sari Harahap, Mira Ito Harahap, Uccok Longung Harahap, Paisal Panusunan Harahap, Umar Fuji Romadhan Harahap, Sifa Anggini Harahap) dan keluarga besar yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan dan semangat.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat dikala suka dan duka “gerobak pasir” (Haflah Nasution, Laina Yusrifa Hasibuan, Moriza Maya Sari Sinaga, Fifa Nasution, Riska Damanik), dan sahabat – sahabat selama perkuliahan terkhusus dan tersayang kelas Fisika Eks'09 yang seperjuangan, dan kepada keluarga kecil (teman kost) yang telah banyak membantu dan memberikan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa,

untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasnah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan Rahmat-Nya

Medan, Februari 2014

Penulis,

Fitri Melia Harahap

NIM. 409321021

THE
Character Building
UNIVERSITY